



Becas de la AEP para Estancias de Larga Duración en el Extranjero 2017 **Asociación Española de Pediatría de Atención Primaria (AEP)**

Objetivo:

Dos becas para estancias de larga duración de pediatras miembros de la AEP en centros hospitalarios o de investigación extranjeros, con el objetivo de fomentar el aprendizaje de técnicas diagnósticas, terapéuticas o de laboratorio en centros de reconocido prestigio internacional.

Requisitos solicitantes:

Los solicitantes deberán ser pediatras, miembros de la Asociación Española de Pediatría, con menos de 15 años de antigüedad en la especialidad.

Cuantía: 30.000€/beca.

Duración: 12 meses.

Plazo fin convocatoria: 31/03/2017 (Hasta las 14:00h)

Más información: [Bases de la convocatoria](#)
[Web de la ayuda](#)